

Consideran expertos cubanos que es posible erradicar el VIH/Sida para el año 2030



La Habana, 10 jun (RHC) El director del Instituto de Medicina Tropical de Cuba, Jorge Pérez; y la jefa del Departamento de Infecciones de Transmisión Sexual del Ministerio de Salud Pública de nuestro país, María Isela Lantero, consideran posible la meta de la ONU de erradicar para el año 2030 el VIH/Sida.

En el contexto del foro del máximo organismo internacional sobre el combate a esa epidemia, precisaron, no obstante, ambos especialistas que algunos de los obstáculos para lograr ese propósito es el acceso a quienes diagnostican la enfermedad, a productos de tercera generación y la disponibilidad de los sistemas de salud, los recursos humanos y el dinero necesario para los tratamientos.

También coincidieron los expertos cubanos que en el encuentro de la ONU, que concluyó este viernes, se evidenció la voluntad política y el compromiso de los gobiernos en la lucha contra el VIH/Sida, e insistieron en la importancia de que las naciones desarrolladas y los organismos internacionales mantengan su ayuda a los Estados vulnerables, en aras de eliminar ese flagelo.



Radio Habana Cuba